

ALICANTE OBRERO

DIARIO DE LA TARDE

DEFENSOR DE LAS SOCIEDADES OBRERAS DE ALICANTE

10
céntimos semanales

REDACCION Y TALLERES

San Ildefonso, número 8

Horas de oficina: De diez a una y de cuatro a siete

No se devuelven los originales aunque no se publiquen y de los firmados son responsables sus autores.

10

céntimos semanales

TODA LA CORRESPONDENCIA AL DIRECTOR

La ocupación de Tánger

Los rumores de graves acontecimientos que preocupaban a la opinión madrileña, motivando en el Gobierno reservas absolutas y que se suponían relacionadas con la intervención de Italia en la conflagración europea, se han concretado en un hecho que afecta directamente a España.

Según nuestras noticias, que son fidedignas, Tánger, la capital diplomática del imperio marroquí, ha sido ocupada por las tropas españolas y nuestra bandera ondea en la alcazaba de la ciudad mogrebina.

Claro es, que tal ocupación no ha podido efectuarse sino de perfecto acuerdo con Inglaterra y Francia, y que por esta parte no son de temer complicaciones; indudable es también, que sin la ocupación de Tánger, el fraccionamiento de nuestra zona de influencia, dificultaba extraordinariamente nuestra difícil, improductiva y peligrosa misión; pero si ese acto ha de obligarnos a nuevos sacrificios, que no podemos efectuar, preferible hubiera sido no realizarlo.

La ocupación de Tánger, aunque satisfaga nuestro amor propio, no debe alegrarnos desconsideradamente, porque tal vez tengamos que sentirlo en lo porvenir, sobre todo cuando pasada la guerra europea, los antiguos traficantes germanos vuelvan a facilitar a los marroquíes armas y municiones para que nos combatan.

Lo malo es que esa ocupación nos obliga a proseguir la de los terrenos que hoy forman soluciones de continuidad y que están habitados por las kábilas más indomables del Imperio.

¡Dios ilumine a nuestros gobernantes, que en estos momentos necesitan el apoyo de todos los españoles, sin perjuicio de que en definitiva rinda cuentas de su gestión y se liquiden sus responsabilidades!

La última carta de Carrida

El ácrata español, apóstol del humilde, el gran revolucionario Tarrida del Marmol, ha muerto con la pluma en la mano, en su abra. Entre los diversos periódicos a quienes remitía crónicas como corresponsal en Londres, uno de ellos, *La Dépêche*, órgano de la democracia de Tolosa, publica en su número llegado ayer a nuestra ciudad la siguiente curiosa carta, al término de

la cual sorprendió la muerte al ilustre pensador:

Carta de Inglaterra

Lo que durará la guerra. — Una significativa gestión de la familia real. — Las apuestas en la City. — Los recursos militares de los aliados. — El factor japonés. — La confianza del general Oba.

Londres, 13 de Marzo. Se sabe que cuando comenzó la guerra, el rey Jorge y la reina María suspendieron todas las recepciones organizadas, no sólo con motivo de las festividades de Navidad, sino de las visitas personales que los reyes de Inglaterra hacen a sus amigos en sus propiedades en que los soberanos gozan el reposo de algunos días. He aquí pues, que una revista muy bien informada de los asuntos de la corte, *London Mail*, nos dice que el rey y la reina acaban de anunciar a sus amigos que piensan visitarles antes de que termine el verano próximo, a menos que la guerra no haya terminado entonces. Esto — observa el colega londinense — demuestra que se considera como una cosa muy probable en los medios palatinos que la guerra haya terminado antes de que concluya el verano.

Por otra parte, en el Stock Exchange, en el Lloyd y en otros centros de la City, en donde todos los días se hacen apuestas, algunas veces considerables, sobre todas las cuestiones importantes — y no hay ninguna que pueda serlo más que la guerra — he observado que las cifras se han modificado desde hace algunos días de un modo muy sensible. Esta mañana las apuestas cruzadas señalaban en la siguiente forma: Uno contra tres, que la guerra termina antes del 31 de Mayo; uno contra dos, que termina antes del 31 de Julio; uno contra uno, que termina antes del 30 de Septiembre; dos contra uno, antes de Navidad; cinco contra uno, antes del 15 de Marzo del año próximo. Las apuestas más interesantes son: uno contra uno, a que los alemanes no toman Varsovia; dos contra uno, que no tomarán Calais; veinticuatro contra uno, que jamás tomarán París.

Los que creen que la guerra no durará mucho, tienen, naturalmente, gran confianza, lógica por otra parte, en los recursos considerables desde el triple punto de vista militar, económico y naval que los aliados ponen en estado latente. Singularmente, los recursos militares.

Cada día, a pesar del silencio de la Press Bureau, el público recibe noticias más alentadoras sobre la verdadera composición del ejército expedicionario próximo, el más bien equipado

de los conocidos hasta la fecha, y sobre los nuevos refuerzos que se preparan a enviarnos de Australia, Nueva Zelanda, el Canadá y las Indias. Además existe el factor japonés. Aquí para nadie es un secreto que el general Oba, antiguo lugarteniente del gran Kuroki, uno de los héroes de la epopeya Mandchuriana, ha recibido el otro día orden de salir de Rusia, en donde ha seguido el curso de las operaciones al lado del gran duque Nicolás para ir a Tokio y tomar el mando supremo del nuevo ejército. Se cree saber que este nuevo ejército llegará a Europa dentro de algunas semanas, sea por mar, sea por el transiberiano, en donde los espías alemanes, ayudados por mercenarios «Munguses» intentan desde hace algunos días saltar túneles.

El general Oba, antes de dejar Rusia, ha declarado, como *La Dépêche* refería, que está perfectamente convencido de que la guerra habrá terminado antes de seis meses. Así sea.

TARRIDA DEL MARMOL.

POETAS ESPAÑOLES

En la calle

— ¡Señor, una limosnita!

Soy un pobre jornalero sin trabajo, con esposa y cinco pequeñuelos.

A la limosna humillante recurro porque no puedo pasar por otro camino precisamente por eso!

— Perdón por Dios hermano. Yo estoy sin familia, pero si usted tiene cinco hijos yo cinco sirvientas tengo; los negocios no andan firmes, fugitivo está el dinero, y mis gastos, que son muchos, exceden a mis ingresos.

No me es dable socorrerle,

— ¡Oh, señor! ¡Le compadezco!

Si usted quiere le permito

que se coloque en mi puesto

para que así solicite

el auxilio de los buenos:

— ¡Señores, una limosna

a este pobre caballero

que tiene cinco criadas

y no puede mantenerlas.

ALVARO ORTIZ.

Parábola del milagro

Jesús volvió a Nazareth. Y no reconoció su ciudad natal.

La Nazareth donde él había vivido, era una ciudad triste, llena de lágrimas y de lamentaciones. Y ésta, que veía hoy, estaba llena de risas y de cantos. Y el Cristo entró en la ciudad

y vió esclavos cargados de flores, que iban en tropel hacia la escalera de mármol de una casa de mármol blanco. Y el Cristo entró en la casa y en el fondo de una sala de jaspe, acostado sobre un lecho de púrpura, vió a un hombre, cuyos cabellos en desorden estaban coronados de rosas, y cuyos labios estaban rojos de vino. El Cristo se aproximó a él, le tocó en el hombro, y le dijo:

— ¿Por qué llevas esta vida?

El hombre se volvió, lo reconoció y dijo:

— Yo era leproso. Tú me has curado.

¿Por qué llevaría yo otra vida?...

El Cristo salió de esa casa. Y he ahí que en la calle vió a una mujer, de la cual el rostro y los vestidos estaban pintados, y cuyos pies estaban adornados de perlas. Y vió detrás de ella a un hombre que la seguía, del cual el vestido era de dos colores y los ojos cargados de deseos. Y el Cristo se aproximó al hombre, y tocándole en la espalda, le dijo:

— ¿Por qué sigues a esa mujer y la miras así?

El hombre se volvió, lo reconoció, y le dijo:

— Yo era ciego. Tú me has curado.

¿Qué cosa mejor podría hacer yo de mi vista?

Y el Cristo se aproximó a la mujer, y le dijo:

— Este camino que tú sigues es el del pecado, ¿por qué seguirlo?...

La mujer lo reconoció, y dijo riendo:

— El camino que yo sigo es agradable. Tú me has perdonado todos mis pecados. ¿Qué podía yo hacer de tu perdón?...

Y el Cristo sintió su corazón lleno de tristeza y quiso abandonar la ciudad. Y como saliese, vió junto a los pozos cercanos a un joven, sentado, que lloraba. El Cristo se acercó a él y tocándole los bucles de su cabellera, le dijo:

— Yo había muerto y tú me resucitaste. ¿Qué otra cosa puedo hacer de mi vida?...

Y el Cristo, entristecido, se alejó.

OSCAR WILDE

Homenaje a Bélgica

Ayer mañana, mucho antes de la hora anunciada, tuvieron que colocarse las listas y bandejas sobre la mesa para la recogida de tarjetas y firmas en el jardincillo de la Maison Française como homenaje de simpatía hacia Bélgica.

Además hubo necesidad de colocar dos mesas más, a cada una de las puertas de entrada, a fin de satisfacer los

deseos de las muchas personas que acudieron á testimoniar su admiración á la nación atropellada por las huestes germanas.

Antes de la media hora de comenzar el acto, las bandejas estaban completamente atestadas de tarjetas, lo que obligó á vaciarlas y proceder al recuento de ellas, sumando 750 y lo propio acurrió con las listas que llevaban 618 firmas.

Durante las horas de recogida de firmas y depositar tarjetas, los alrededores de la Maison Francaise, se han visto muy animados y la fachada y en tradas al jardincillo estaban adornadas con las banderas de las naciones aliadas.

Varias comisiones de las Juventudes socialista y radical se encargaron de organizar los trabajos.

El acto ha tenido una nota simpática, y es que se han adherido apresurándose á depositar tarjetas, muchas mujeres alicantinas.

Se calculan en unas 4.500 entre tarjetas y firmas recogidas.

Sucesos

Un beodo

Ha sido conducido á la Casa de Socorro en completo estado embriaguez, un individuo llamado Juan Devesa Navarro al cual le ha sido administrado el amoníaco.

Denuncia á tiempo

El guardia urbano José Quirant ha denunciado á un carrero llamado Manuel Pérez por haber castigado furiosamente con un palo en la vía pública á la caballería que guiaba.

Denuncia

Por hallarse en deplorable estado de suciedad el barrio de Santa Cruz, ha sido denunciado el encargado de la limpieza.

También se ha presentado otra denuncia contra el encargado de las obras del pavimento de la calle Mayor, por no colocar de noche los faroles de aviso.

LOS METALURGICOS

Solución

de la huelga

Por fin después de varios meses en huelga, ha quedado solucionada ésta mediante unas bases que fueron aprobadas por patronos y obreros á presencia del señor gobernador.

Hoy han sido abiertos los talleres de fundición y ajuste, acudiendo para comenzar los trabajos el número de operarios convenido.

Mañana se aumentará el número de trabajadores, y así sucesivamente con armonia á las necesidades del trabajo hasta ingresar todos los huelguistas en los talleres.

Mucho celebramos la solución de este conflicto, al par que felicitamos á los compañeros metalúrgicos por su triunfo.

Modista

La conocida modista Josefa Llorca, ha trasladado su taller á la calle de Riego núm. 6, bajos, donde ofrece su casa á su numerosa clientela.

Enseñanza completa á precios económicos.—Riego 6, bajo.

Nuestros propósitos

Los corresponsales y suscriptores de nuestro periódico, los amigos y lectores de ALICANTE OBRERO, no han respondido como debían y como confiábamos á nuestras reiteradas excitaciones; no han hecho—salvo algunas excepciones—el esfuerzo que les pedíamos para normalizar la crítica situación económica que atravesamos. Hemos recibido muchas excusas, muchas lamentaciones que no satisfacen ni convencen, pero muy poco dinero en relación al que nos es indispensable y nos deben.

Por última vez, pues, reclamamos que nos paguen inmediatamente, sin más demora, cuanto se nos adeuda. Por última vez pedimos que se nos ayude, que se haga un sacrificio, que nuestros deudores se hagan cargo de que no pagando matan al periódico. Y esperamos que, en bien de la clase trabajadora, nadie dejará de responder á este nuestro último llamamiento.

Por nuestra parte, si se nos ayuda nos proponemos esforzarnos también por mejorar el texto, por realizar reformas continuamente, por hacer de nuestro periódico un adalid incansable defensor decidido de la gran familia proletaria.

Tenemos grandes proyectos á desarrollar que no tardarán en ser realizados, si nuestros lectores, si los trabajadores todos de Alicante y la provincia, se interesan en nuestra obra y empeñan en llevarla adelante.

Ayúdesenos, pues, y triunfaremos.

Convocatoria

LOS ZAPATEROS

La sociedad de obreros constructores de calzado «La Racional», de Elche, convoca á todos los pertenecientes á este ramo para que asistan á la reunión extraordinaria que celebrará esta sociedad el día 30 del corriente á las ocho y media de la noche en el domicilio plaza de Joaquín Costa, al lado del Círculo Obrero.

Esta sociedad espera asistireis á dicha reunión por tener que tratar asuntos de interés relacionados con la construcción del calzado francés que tanto nos interesa, quedando vuestros y de la causa.

Elche 29 Marzo 1915.—Por la sociedad: El Comité.

Aclaración

Al publicar la relación de ingresos y gastos que el Comité Pró Presos nos remitió para su inserción en nuestro periódico, se deslizó una equivocación que precisa aclarar.

En el gasto que figura de un sello de caucho, con la cantidad de una peseta cuarenta y cinco céntimos, debe ser cuatro pesetas.

Hacemos esta aclaración para que queden las cosas en su lugar.

NOTICIAS

El Ayuntamiento de Alicante expone por diez días el pliego de condiciones para las obras de construcción de la carretera que ha de unir el castillo de Santa Bárbara á la carretera de San Vicente.

Para hoy lunes, á las seis de la tarde, está convocada en el Ayuntamiento la Junta Local de Reformas sociales, para tratar asuntos de su incumbencia.

Se anuncia para muy en breve el enlace de la agraciada señorita Antonia Torrent Sogorb, con nuestro muy querido amigo don Emilio Navarro, inteligente obrero metalúrgico.

Por adelantado les deseamos muchas felicidades.

La dirección de Comunicaciones gestiona la implantación del servicio de paquetes postales con la América del Sur y con las Antillas.

Circular

La hemos recibido del Comité de la Federación Nacional de Dependientes, en la que se apela á la solidaridad de todos los asociados de España en beneficio de los obreros de Rio Tinto, víctimas de la explotación inhumana que con ellos cumplen esa poderosa empresa extranjera.

Ha sido nombrado secretario del Ayuntamiento de Sax, el abogado de este Colegio don Rafael Martínez Bernabeu.

El ministro de la Gobernación ha teleografiado al gobernador interesándole haga gestiones para obtener dentro de la provincia un local de apropiadas condiciones para instalar la población penal que se encuentra en Cartagena.

Se ha recibido en este gobierno civil el proyecto y plano para levantar un café y salón cine en Orihuela, en la calle Calderón de la Barca, número 22.

El vecino de esta capital Santiago Montiel y su esposa Josefa, comparecerán en el término de diez días en el juzgado de instrucción de este partido para responder á los cargos que les resultan en la causa que contra los mismos se instruye por el delito de hurto.

SE COMPRA toda clase de lana usada desde 0'75 á 1'50 kilo. Razón: Zaragoza, 2, bajo.

La corrida de Murcia

Se han fijado en los sitios acostumbrados de esta capital los carteles anunciadores de la gran corrida de toros que el día 4 de Abril, domingo de Resurrección, va á celebrarse en la plaza de Murcia.

Definitivamente Joselito, Belmonte y Saleri II serán los diestros encargados de despachar los seis torazos de los herederos de D. Vicente Martínez que ha adquirido la empresa.

La compañía de Andaluces ha anunciado una combinación de billetes de ida y vuelta que importan 12'50 pesetas en 1.ª clase, 8'90 en 2.ª y 5'55 en 3.ª valederos para los trenes del 27 de los corrientes al 8 de Abril.

Además el día 4 saldrá de Alicante un especial con segunda y terceras á las 11'10 de la mañana que llegará á Murcia á las 14'10; saliendo de dicha capital á las 19'45; para llegar á Alicante á las 22'40.

Los precios fijados para los billetes de ida y vuelta desde Alicante, que se habrán de utilizar en estos trenes son 2.ª clase, 5'95 y 3.ª, 3'50.

Entre los aficionados alicantinos reina gran animación por esta corrida y seguramente se trasladará mucha gente para presenciarla, á la ciudad del Segura.

Se encuentra en Alcoy el eminente y joven concertista de violín, primer premio del Conservatorio de Paris, Eduardo Cánepa, que se propone dar algunos conciertos en aquella población.

A los que de deseen suscribirse en Monóvar á nuestro periódico, le advertimos que se dirijan á nuestro corresponsal en dicho pueblo, José Berenguer, calle de Colomer, número 6.

Ha sido autorizado el alcalde de Vall de Alcalá para extinguir los animales dañinos de aquél término municipal.

Periodista preso

En Huesca ha sido encarcelado don José Ayala Lora, redactor de *Talón*, el valiente y bien escrito semanario de los jóvenes rebeldes.

Ayala es un muchacho inteligente y denodado y no se morirá del susto. Pero es una vergüenza que se persiga al pensamiento tan ferozmente.

Hace un par de meses que se ha dado una amnistía para los delincuentes políticos, y ya necesitamos otra. Y es que con una mentalidad de aguador no se puede desempeñar bien ciertos cargos.

Suscripción popular

para costear los gastos que origine el viajar en el Colegio de Abogados de Alicante, á don Eduardo Barriobero y Herran, ilustre jurisconsulto del Colegio de Madrid

Ptas. Cts.

Total 455 95

Queda abierta la suscripción en la redacción y administración de ALICANTE OBRERO San Fd. Alonso, 8.

Alcance postal

Un fratricidio

Caravaca.—En la inmediata villa de Cehegín riñeron los hermanos Diego y Antonio Agudo López, resultando muerto el primero de una tremenda puñalada.

En el vecindario produjo una gran indignación este fratricidio.

De la catástrofe de Belmez

Madrid.—El gobernador de Córdoba telegrafió ayer tarde al ministro de la Gobernación comunicándole que el alcalde de Belmez le participa que de la mina «Cabeza de Vaca» han sido extraídos los cadáveres de los obreros Antonio Gómez y Agustín Ruiz, últimos que aún permanecían enterrados.

Poincaré en la Academia

Paris.—El Presidente de la República, M. Poincaré, ha asistido á la sesión de la Academia francesa, tomando parte en los trabajos del diccionario.

La Academia ha nombra-

do la Mesa para el segundo trimestre, eligiendo director á Hanotaux.

Las Aduanas

Paris.—La Comisión de Aduanas se ha reunido, ocupándose del proyecto de Ley, referente á la prohibición de salir de Francia diversas mercancías y de reducir en derechos la entrada de otras.

No hay huelgas

Barcelona.—Con el arreglo de la huelga de ladrilleros no queda ya pendiente ninguna huelga en Barcelona.

Hacia mucho tiempo que no se había dado este caso.

El bandolerismo andaluz

Sevilla.—Se ha presentado en el término de Ecija una partida de merodeadores provistos de armas de fuego, que asaltaron á varios viandantes.

En Flandes

Amsterdam.—En estos últimos días los aviadores de los ejércitos aliados demuestran gran actividad en Flandes.

Ayer volaron sobre unos campos de aviación de Rou-

lers, donde lanzaron bombas, que hirieron á gran número de soldados.

También efectuaron varios vuelos cerca de Brujas.

El número de víctimas es desconocido.

La construcción de submarinos

Washington.—Habiendo circulado el rumor de que en un arsenal se construían submarinos para una Potencia beligerante, el ministro de Marina ha ordenado se abra una información.

Hace poco, y por el mismo motivo, se abrió otra información análoga, que no dió ningún resultado.

Dos suicidios

Santander.—Se ha suicidado, por carecer de recursos y padecer hambre, un individuo llamado Angel Lavín.

Por igual causa atentó contra su vida Josefa Crespo.

Un hombre muerto

San Sebastian.—En la estación de Irún, un individuo llamado Francisco Berget, de cincuenta y tres años, fué cogido entre los topes de dos vagones, resultando muerto en

el acto. Deja mujer y ocho hijos.

Una ofra elocuente
Londres. «The Daily Express» publica la siguiente nota:

«Una sola cifra dará idea de lo que ha venido á ser hoy el «despreciable ejército pequeño» del general French.

Hace algunas semanas que 900.000 mujeres casadas con soldados reciben la indemnización llamada «de separación».

Dos noticias

Sofía. La Sonbannie ha aprobado una ley llamando á filas á todos los exceptuados de dieciocho á cuarenta y cinco años.

El ministro de la Guerra ha pedido doce millones para gastos militares urgentes.

Partos

Academia preparatoria completa para la carrera de Comadrona, con arreglo al último plan de estudio, bajo la única dirección de
Doña Josefa Grau
Profesora en partos.
SAN VICENTE, 61.—ALICANTE

GANGA.—Se vende una máquina de coser «Singer» bobina central en muy buenas condiciones.—Razón: Juan Herrera, 16.

**

La enfermedad de Morgan iba prolongándose, suscitando en el pueblo comentarios poco favorables á Lemán, tanto más, que según costumbre el doctor había prohibido la entrada en el cuarto del enfermo hasta á Oscar, á pesar de que éste gritase, llorando, que le dejaran cerca de su padre.

Además se dijo que habiéndose presentado un día el doctor Rolla en casa de Morgan, por orden de Oscar, había sido recibido por el mismo Lemán, quien llevándole á la cabecera del enfermo, le dijo á éste:

—Tu hijo tiene tanta confianza en mí, que te envía otro médico, y yo estoy pronto á dejarle el puesto.

Carlos se levantó impetuosamente sobre las almohadas gritando:

—Yo no quiero á nadie más que á ti; que se vaya ese intruso, y dí á mi hijo que si sigue desobedeciéndome le castigaré como se merece.

Lemán se volvió á Rolla diciéndole:

El señor Morgan, recordando el deseo de Lucrecia, había despedido á Francesa y á Pietro, que debían marcharse al fin del mes.

Pietro no había protestado y Francesa dijo sencillamente:

—Usted comete una injusticia, como la señora la comete, tió destruyendo su primer testamento; ella tuvo el castigo; á usted no le tardará.

—¿Es una amenaza?

—Es una profecía.

Han pasado quince días, cuando iba una noche el señor Morgan, después de cenar, se sintió indispuerto.

Fué desnudado y puesto en cama.

—Que avisen á Lemán—dijo el señor Morgan.

Oscar con lágrimas en los ojos, se acercó á su padre.

—Te ruego, papá, no te hagas curar de él; no me inspira confianza; deja que venga Rolla.

—¿Rolla?... el que ha procurado denigrar á mi amigo por todos los medios que ha podido. No, jamás—exclamó el señor Morgan.—Que vayan á advertir á Lemán

—¡Papá, tú lo habrás querido!

—¿Qué es lo que dices?...

—Quiero decir que yo procuro todos los medios para alargarte la vida, y tu escoges la muerte.

—¡Desventurado! ¿Por qué ofendes al más honrado de los hombres y al amigo más fiel?... vete de mi presencia.

Consuelo Pascual
 Profesora en partos
 Academia preparatoria para profesoras en partos y practicantes en el hogar menor.
 Esta Academia cuenta con profesoras y profesoras para el examen de ingreso.
 Material completo para la enseñanza y preparación.
PRECIOS MODICOS
 Zaragoza núm. 6, principal

AVISO UTIL

Medios y horas de comunicación de Alicante
Ferrocarriles M. Z. A
 Correo de Madrid: Sale de Alicante a las 20 horas; llega a Alicante a las 8 horas.—Tren mixto: Sale a las 22:10 horas; llega a las 6:45 horas.—Correo de Andalucía: Sale a las 14:30 horas; llega a las 35 horas.—Corto, de A. Ibañeta: Sale a las 6:30 horas; llega a las 9:40 horas.—Corto de Almansa: Sale a las 17:40 horas; llega a las 21:5 horas.
Ferrocarriles Andaluces
 Tren mixto de Murcia y Torrevieja: Sale a las 6:30 horas; llega a las 10 horas.—Correo de Murcia: Sale a las 4:5 horas; llega a las 11:55 horas.—Tren Mercancías a Zeneta y Torrevieja: Sale a las 4:50 horas; llega a las 15 horas.—Tren Corto de Elche: Sale a las 13 horas.—Mixto de Murcia: Llega a las 20:50 horas

Bar „Chupito,“
 Situado en la Esfaguara pone a conocimiento del pueblo de Elche, que en su calle de San Antón, 13, encontrará toda clase de refrescos, aperitivos, etc. etc.
 También participa que los domingos sirve patatas fritas y chicharro.
 Hay mesa de recreo para dominicos a todo el público se le servirá a 5 y 10 céntimos.
 A los bautizados 25 pesetas la copa

Tipografía Obrera
 Trabajos comerciales. Membretes. Tarjetas. Cartas. Memorandums. Talonarios. Facturas. Sobres. Recordatorios y esquemas mortuorios.
ALICANTE OBRERO
San Ildefonso, 8
ALICANTE

Impresos para sociedades. Volantes. Cartas. Convocatorias. Reglamentos. Libros de cotización, caja. Oficios. Folletos.

ALICANTE OBRERO

DIARIO DE LA TARDE DEFENSOR DE LAS SOCIEDADES OBRERAS DE ALICANTE

Precios de suscripción

	Pesetas
En Alicante, un mes	0'50
Fuera de la capital: trimestre	1'75
Extranjero: semestre	6
--- Números sueltos ---	
Del día	0'5
Atrasados	0'25

ANUNCIOS

Oficiales por cada centímetro de altura, al ancho de una columna, en primera plana, 15 pesetas; en segunda, 10 y en tercera 7'50.

COMUNICADOS

De 2 á 100 pesetas línea á juicio del Director.

PAGOS ANTICIPADOS

Trabajadores! No fumar papel BAMBÚ

NUEVA SOMBRERERIA
J. Acovedo
 Gran surtido en sombreros y gorras para caballeros.—Últimas novedades en sombreros.
PRECIO FIJO
 Altamira 12, (antes Princesa)

Diversiones públicas

Salón Moderno.—Sección permanente todas las noches. Grandes creaciones cinematográficas.—Preferencia, 15 céntimos. Entrada general, 5.
Salón Novedades.—Todas las noches grandes secciones de cinematógrafo.—Preferencia, 15 céntimos.
Cine Sport.—Secciones de cinematógrafo y variedades todas las noches.—Preferencia, 30 céntimos. Entrada general, 15.
Teatro Nuevo.—Sección permanente de cinematógrafo. Todas las noches estrenos de notables películas.—Preferencia, 15 céntimos. Entrada general, 5.

Clases especiales preparatoria del bachillerato y carrera del magisterio, rigiendo módicos honorarios. Para informes en esta redacción.

Tipografía Obrera
 Calle San Ildefonso, núm. 8
 Alicante

Leman corrió á ver á su amigo, le auscultó y después dijo con natural franqueza:
 —No hay nada grave; pero tengo que confesarte que tu padecimiento de corazón se ha recrudecido naturalmente con los disgustos de estos días... y tienes necesidad de evitar las emociones.
 El señor Morgan movió la cabeza:
 —Imposible; hace poco tuve un disgusto con mi hijo—murmuró.
 —Oscar será la causa de tu muerte—dijo Leman.—Es necesario que le alejes de aquí.
 —¿Dónde quieres que le envíe?
 —A completar sus estudios en el extranjero; se me ofreció una excelente combinación de la que te hablaré cuando estés repuesto; entretanto no digas una palabra á Oscar.
 —Está tranquilo
 —Y como necesites un enfermero, te mandaré uno al que daré mis instrucciones. Es una persona de quien puedo fiarme completamente, es Ambrogio, el padre de mi hermano de leche que está en Turin.
 —¿Ambrogio?—repitió Morgan,—aquel hombre honradísimo como su hijo Vachetto que tanto se te parecía? ¿ese es el que se marchó del pueblo después de la muerte de su madre y su novia?
 —Sí; una familia merecedora de aprecio y compasión

que soportó su vida llena de dolores sin ninguna compensación! Pero ya hemos hablado demasiado, y tú necesitas quietud; te ordeno, por lo tanto, que guardes silencio y que te dejes curar.

que soportó su vida llena de dolores sin ninguna compensación! Pero ya hemos hablado demasiado, y tú necesitas quietud; te ordeno, por lo tanto, que guardes silencio y que te dejes curar.